

Vier Titel bei NRW 10km Straßenlaufmeisterschaft in Münster gehen an den TuS Deuz !

Mit der 10km NRW-Meisterschaft in Münster konnten die Straßenläufer/innen der Verbände Westfalen (FLVW) und Nordrhein (LVN) einen gelungenen Saisonauftakt feiern. Die flache 5km Runde am Aasee musste zweimal gelaufen werden, bevor das Ziel auf der Laufbahn des Sportplatzes Sentruper Höhe erreicht war. Ein sehr böiger, kalter Ostwind machte den Aktiven zu schaffen und verhinderte deutlich bessere Endzeiten. Trotzdem boten fast 200 Meisterschaftsläufer eine Performance auf hohem Niveau. So konnte der deutsche Meister des letzten Jahres, Nils Voigt vom TV Wattenscheid, als Gesamtsieger den Streckenrekord auf 29:48 Minuten verbessern.

Mit 14 gemeldeten Aktiven war der TuS Deuz bei den Meisterschaften nicht nur zahlenmäßig gut vertreten. Lediglich Thomas Schönauer war beruflich verhindert und konnte nicht an den Start gehen.

Bei den Frauen bot Katharina Schäfers nach einer eben erst überstandenen Erkrankung eine starke Leistung. Mit 38:27 Minuten (4.W35) führte „Kathi“ das Deuzer Damenteam, zusammen mit Lea Laufer (39:36 Minuten / 8.Platz Frauen) und Gabi Müller-Scherzant (40:06 Minuten / 1.W50), in 1:58:09 Stunden auf den guten 3.Platz unter 12 Teams im Gesamtwettbewerb. Die zweite Frauenmannschaft des TuS Deuz belegte in 2:06:52 Stunden Rang 8 in der Besetzung Julia Jüngst (40:12 Minuten / Platz 10 Frauen), Hanna Hafer (42:49 Minuten / Platz 22 Frauen) und Bianca Senner (43:51 Minuten / 4.W40). In der separaten Mannschaftwertung der Frauen konnten die Deuzer (Lea Laufer, Julia Jüngst, Hanna Hafer) vor Brillux Münster sogar den Titel holen!

Nach zwei NRW Meistertiteln bei den Damen wollten die Männer des TuS Deuz natürlich nicht nachstehen. Rainer Müller wurde wieder einmal seiner Favoritenrolle gerecht und war nach 44:06 Minuten in der Altersklasse M70 deutlich vorne. NRW Titel Nummer 2 ging an das M50/55 Team. Mit 1:54:00 konnten Andreas Senner (37:13 Minuten / 5.M50), Matthias Marks (37:59 Minuten / 7.M50) und Stefan Brockfeld (38:48 Minuten / 2.M55) den LC Solbad Ravensberg auf Platz 2 verweisen. Nicht gut lief es hier für Andreas Rottler, der das Rennen nach der Hälfte der Distanz aufgab.

Ebenfalls am Start waren David Nierstenhöfer (39:00 Minuten / Platz 24 Männer) und der Leverkusener Robin Amarell, der mit seiner Zeit von 39:56 Minuten und Platz 11 in der Klasse

M35 nicht zufrieden war.

Mit insgesamt vier NRW Meistertitel konnte der TuS Deuz eine überaus positive Ausbeute vorweisen und sich damit zufrieden auf die beschwerliche Rückfahrt über die A45 machen.



NRW 10km Straßenlaufmeisterschaft Münster

Sonntag, den 20. März 2022 um 09:09 Uhr



NRW 10km Straßenlaufmeisterschaft Münster

Sonntag, den 20. März 2022 um 09:09 Uhr
